

Fecha: 30-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Colegio Médico recordó a Juan Gross como un profesional con una gran vocación de servicio

Pág. : 4
 Cm2: 649,7
 VPE: \$ 849.104

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

» El funeral será hoy, con una ceremonia a las 13 horas, y de ahí su cuerpo irá al crematorio del Cementerio Municipal.

Como un hombre sencillo. Una persona muy humana, con mucha preocupación por demás", espera Pamela Gross acuerden a su padre, el médico Gross Mancilla, fallecido a los 85 de edad.

» describió como "una persona gente, que le interesaba siempre conocer temas nuevos. Último estaba un poco sionado con la física y energía tica. Y la inteligencia artificial". Pese a su edad, él quería prestar muy vigente. Estaba preocupado con la situación internacional", comentó Pamela en el velatorio en la Sociedad de Construcción Popular, en Avenida 1 N° 956.

El funeral será hoy, con una misa a las 13 horas, y de ahí su cuerpo irá al crematorio del Cementerio Municipal.

El tenía un compromiso muy fuerte y le preocupaba mucho lo que estaba pasando en el país. Un interés permanente. Tuvo varias decepciones en el último año y participaba activamente en lo que podía", dijo su hija.



El apreciado cirujano infantil Juan Gross Mancilla.

Al velorio llegó mucha gente a expresar sus saludos y cariños. Pamela hizo ver que muchos aprovecharon de contar historias de vida y casos médicos que tuvieron con su padre.

Juan Gross nació en Punta Arenas y a muy temprana

» "El tenía un compromiso muy social y le preocupaba mucho lo que estaba pasando en el país. Era un interés permanente. Tuvo varias decepciones en el último tiempo y participaba activamente en lo que podía", dijo su hija Pamela Gross.

Y de la intención, en el fondo, de que más personas tuvieran mejores oportunidades para desarrollarse. Y eso, a mí, en lo personal, me llena de orgullo", señaló.

Colegio Médico

La directiva regional del Colegio Médico recordó que Gross nació en Magallanes y que se tituló en la Universidad de Concepción, en 1972. Trabajó algunos años en Porvenir como médico general y luego de terminar su beca de especialista en Santiago, volvió a la región.

"Tuvo una gran vocación de servicio. Trabajó durante muchos años en el Hospital Regional y también ejerció labores en el Hospital Naval y la Clínica Magallanes. Pertenecía al Colegio Médico desde los primeros años de su carrera", destacó el gremio.

"Era muy apreciado por sus colegas y pacientes. Y entre nosotros deja un gran recuerdo por su simpatía, sabiduría y un destacado ejercicio de su profesión, sobre todo porque durante varios años fue el único cirujano infantil de la región. Acompañamos a su familia y seres queridos en este triste momento", remarcó el colegio./LPA

edad su padre lo llevó a vivir a Río Verde, porque trabajaba en una estancia. Posteriormente, por temas de estudio, volvió y en Concepción egresó de Medicina, donde conoció a su primera esposa, oriunda de Porvenir.

La separación lo trajo de vuelta a Punta Arenas, donde se desarrolló profesionalmente, "y aportando definitivamente a la sociedad", destacó la hija mayor.

"En lo personal estoy muy orgullosa de él porque, sin ser del área de la salud, siempre he escuchado comentarios positivos de él. Hay personas que me cuentan situaciones muy especiales, de su generosidad y preocupación.



MINISTERIO DE VIVIENDA Y URBANISMO SECRETARÍA REGIONAL MINISTERIAL DE VIVIENDA Y URBANISMO REGIÓN DE MAGALLANES Y DE LA ANTÁRTICA CHILENA PROGRAMA DE PAVIMENTACIÓN PARTICIPATIVA INFORMA SOBRE EL PROCESO DE SELECCIÓN DEL 35 LLAMADO

informa a la comunidad, que conforme a lo dispuesto en la reglamentación del Programa Pavimentación Participativa y lo informado e instruido en el Oficio Ord. N°64 de fecha 28 de febrero de 2026, de Sra. Subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, el ajuste al proceso de selección respectivo calendario vigente a implementar:

- Publicación en la prensa regional y en su página web la Lista Preliminar de Proyectos Seleccionados: **Lunes 16 de febrero de 2026**.
- Inicio del Proceso de Apelación por parte de las Municipalidades a los resultados de la Selección Preliminar: **Lunes 16 de febrero de 2026**.
- Finalización del proceso de apelación por parte de las Municipalidades a los resultados de la Selección Preliminar: **Lunes 23 de febrero de 2026**.
- Publicación en la prensa regional y en su página web la Lista Definitiva de Proyectos Seleccionados: **Lunes 2 de marzo de 2026**.

La apelación se realizará exclusivamente a través del sistema informático del Programa de Pavimentación Participativa. Las consultas deben dirigirse a las Ilustres Municipalidades de las respectivas comunas o a la Secretaría Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo, ubicada en Croacia 722, octavo piso, comuna de Punta Arenas. Se recuerda verificar el acceso a la plataforma informática por parte de las contrapartes de las respectivas municipalidades; de no ser así, informar a la brevedad al Encargado del Programa de Pavimentación Participativa de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena.

ATIRCIO AGUILERA BURGOS
SECRETARIO (S) REGIONAL MINISTERIAL DE VIVIENDA Y URBANISMO
REGIÓN DE MAGALLANES Y DE LA ANTÁRTICA CHILENA

NANUC
 PATAGONIA

PANADERÍA Y PASTELERÍA ARTESANAL

**Más de 10 años
 en el corazón de
 los Magallánicos**

+6 Tiendas en Punta Arenas
 Abierto todos los días

En Nanuc encontrarás:
 Facturas artesanales - Panadería y pastelería
 Empanadas y comida - Café ¡Y mucho más!

nanuc.cl